

Fecha 18.03.2009	Sección Primera	Página 19
----------------------------	---------------------------	---------------------

Segundo corte En el DF advierten que seguirá la escasez

En la ciudad de México, los habitantes ayer padecieron escasez de agua, aun cuando el Sistema Cutzamala restituyó el suministro al 100% la medianoche del lunes.

Lo anterior, explicó el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), se debe a que los tanques de almacenamiento no se llenaron en la madrugada del lunes, sino hasta la noche del martes pasado.

Abren la llave

Ramón Aguirre, titular del organismo capitalino, detalló que fue hasta las 13 horas de ayer que el agua empezó a llegar a la red del Distrito Federal con lo que se tenía a 53% del suministro del Sistema Cutzamala, integrado por siete presas que dan agua a la capital y al estado de México y que se encuentra al más bajo nivel de su historia. Por ello, ayer, se cumplió el cuarto día en que se resintió la suspensión del suministro de agua potable.

Después de las 17 horas, las autoridades del Distrito Federal esperaban llenar los tanques para empezar a restablecer el servicio de miércoles y hasta el próximo jueves.

